

Flugbetrieb in Mainz-Finthen

🕒 9. Juni 2013 👤 [Tilman](#)

Am gestrigen Samstag fand sich ein Teil unserer Flugschüler und Scheininhaber samt zweier Fluglehrer (Thomas Maar und Manfred Schäfer) in Mainz-Finthen ein, um gemeinsam mit dem Luftfahrtverein Mainz dem Segelfliegen nachzugehen. Aufgrund des für alle Beteiligten gut erreichbaren Platzes und der freundlichen Einladung der Fliegerkollegen fiel die Entscheidung zugunsten von Mainz als Ausweichplatz für unseren Flugbetrieb in den kommenden Wochen. Das Schulungsflugzeug ASK 21 kann dort aufgebaut in der Halle stehen, sodass ein Auf- und Abrüsten an jedem Flugbetriebstag entfällt. Der Empfang war sehr herzlich und nach einem ausführlichen Briefing konnte jeder der Flugschüler drei Schulstarts – darunter auch Alleinflüge – absolvieren. Am Ende des Tages zeigten sich alle Beteiligten sehr zufrieden und lobten den gut strukturierten Flugbetrieb.

Da diese Situation hochwasserbedingt noch einige Zeit andauern wird, bedanken wir uns bereits jetzt herzlich bei den Mainzer Fliegerkollegen für die Unterstützung!

Zugleich gilt unser Dank dem Luftfahrtverein Grünstadt, bei dem unsere G 109 aufgebaut in der Halle stehen kann sowie dem Luftsportverein Osthofen (Flugplatz Worms), der einen Hallenplatz für unsere Robin DR 400 zur Verfügung gestellt hat.

📁 [archiv](#)